

Sociedad



El Campus de la UGR en Melilla organiza una Jornada sobre movilidad sostenible y empleo

Hoy a partir de las 17.30 horas, se celebrará en el Salón de Grados conferencias, una mesa redonda, y la presentación de los estudios de movilidad en la ciudad de Melilla y en el Campus universitario

En estos actos, que se inscriben dentro de las actividades de la Semana Europea de la Movilidad 2011, se presentarán los estudios de movilidad realizados, en el ámbito de la ciudad por la asociación ecologista Guclaya, y en el Campus de Melilla por la Unidad de Calidad Ambiental de la UGR, a cargo de Manuel Soria González y Jhandy Mohamed, respectivamente.

En la misma jornada, Llorenç Serrano, de CCOO, hablará sobre Empleo y movilidad. Una vez finalizadas las intervenciones se abrirá un debate sobre los asuntos tratados en estas jornadas, que será moderado por José Pérez Sevilla (Melilla ConBici).

Ayudas espirituales para cada día

¡Lea y encuéntrase!

Perlas de la Sabiduría divina

Miércoles, 21 de septiembre de 2011

Una advertencia para todos los que no quieren tomar una decisión en su vida terrenal tal como Dios quiere: Quien quiera envejecer pronto, que siga actuando como hasta ahora.

Por Gabriele, Alemania
www.editorialvidauniversal.com

La encuesta de El Telegrama

¿Cree que el Partido Popular ganará las elecciones generales?

Responda en

www.eltelegrama.es

Lugares de España



ALCALÁ DE LA VEGA

Alcalá de la Vega es un municipio de la comarca llamada Serranía Baja en la provincia de Cuenca, Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha, España.

Se encuentra localizado a 80 km. de la capital de la provincia, Cuenca.

Tiene una población de 151 habitantes (INE 2009).

En sus alrededores se pueden encontrar restos ibéricos, romanos, visigodos y árabes.

El río Cabriel atraviesa de Norte a Sur el término municipal de esta localidad, dividiendo en dos partes su gran vega. Una HOZ espectacular de gran belleza forma el río desde el final de la vega hasta el término de Campillos Paravientes. En uno de los meandros que forma se asientan los restos una la antigua fortaleza árabe, que podría identificarse con Serreilla, y la ermita de Ntra. Sra. de Alcalá, su primera parroquia. La vista aérea nos enseña los restos de primitivas edificaciones dibujadas en el suelo a la espera de un estudio arqueológico.

Sobre el río aparecen ruinas de un primitivo asentamiento cristiano visigodo y restos de la fortaleza árabe Al-Qala o Quelasa, que podría identificarse con el castillo de Serreilla, conquistado por Pedro II de Aragón en 1210 y que D.Rodrigo Giménez de Rada exigió su adjudicación a la Iglesia de Albarracín en 1211.

Los orígenes del enclave se pierden en la lejanía del tiempo. Existen vestigios ibéricos, romanos, visigodos y árabes: El Castellar, Tesoro Lucas, Corral Redondo, Los Castillejos, Dehesa Vieja, La Talayuela...; unas seculares ruinas pregonan una antigüedad todavía sin establecer, restos de calzadas romanas hace pensar en la XXXI Vía Romana o Camino de Antonino, que seguía desde Iniesta el cauce del río Cabriel; tumbas y estelas funerarias visigodas aseguran un asentamiento entre los Siglos IV y VIII. Su castillo, considerado el primero en el tiempo en la provincia de Cuenca, forma con los castillos de Alarcón, Uclés, Huete, Cuenca y Huélamo el conjunto árabe más antiguo de la provincia.

Según al-Idrisi "a tres jornadas hacia Oriente de Cuenca, a tres jornadas de Albarracín y a tres jornadas de Alpuente" los árabes construyeron el castillo de al-Qala que fue el primero de la Kura de Santaberia al mando de al-Samh ben Zenum en un primitivo asentamiento cristiano visigodo. Las ruinas que se asoman a la superficie, y las del castillo, con su torreón, su patio de armas, sus murallas, sus aljibes y cortados en la rocas hacen adivinar su importancia.

El Dikr dice: "Este castillo es un gran castillo inaccesible que conserva trazas de su pasado, una de las cuales es un pozo situado en la parte alta del lugar al que se accede por dos escaleras una para bajar y otra para subir... las puertas del castillo están horadadas en la roca." Fue en este castillo de Quelasa, Aqabat al-Hawwarin o de al-Qala, donde se entrevistaron en el verano de 872 el Emir Mamad I y Salayman ben Zenum, más tarde nombrado gobernador de la cora de Santaveria.

Muy importantes eran las maderas de este castillo: "... En este último lugar fortificado y construido al otro lado de las montañas crecen innumerables pinos. Se cortan los árboles y se les hace descender por las aguas hasta Denia y Valencia. Estas maderas van por el río de Quelaza hasta Alcira y desde allí al fuerte de Cullera desde donde descienden al mar y se embarcan hasta Denia donde son empleadas en la construcción de navios y si son gruesos se embarcan hasta Valencia donde sirven para la edificación".



El árabe Abid Mizal en su traducción del Idrisi dice que el castillo de Serreilla se encuentra a 13 millas del castillo del Reino Taifa de Alpuente, Ademuz a 10 millas, Castielfabib a 12 millas y Albarracín a 18 millas. La realidad geográfica nos dice que de Alpuente a al-Qala (Serreilla) hay 65 Km., de Alpuente a Ademuz, 50 Km., de Alpuente a Castielfabib 60 Km. y de Alpuente a Albarracín 90 Km., con lo solamente se puede decir que la proporcionalidad es evidente sustituyendo a la milla por otra medida árabe mayor (farsj=5000 m.) La desconcertante realidad es que la única vez que aparece Serreilla ("al-S-ral.h") en los textos árabes es para decirnos que se encuentra a trece millas de Alpuente y que solamente dando a la milla el valor de 5 Kilómetros nos dan los 65 que dista Alcalá de Alpuente y cuadraría la realidad y la distancia geográfica.



Sociedad

Sólo el 43% de los profesores secunda la huelga

La huelga en los Institutos de Educación Secundaria de la Comunidad de Madrid está teniendo este martes un seguimiento del 43 por ciento, según han informado a Europa Press fuentes de la Consejería de Educación y Empleo.

Durante las jornadas de este martes y este miércoles, cerca de 19.000 docentes de más de 300 IES están llamados a la huelga para pro-

testar contra los supuestos recortes que, a su juicio, ha llevado a cabo la Consejería que dirige Lucía Figar con las instrucciones que ha dictado a principio de curso.

Los servicios mínimos para estas dos jornadas garantizan que los IES permanecerán abiertos, con la presencia, al menos del director del centro y del jefe de estudios, además del personal de administra-

ción y bedeles, que no están convocados.

Desde los sindicatos, han señalado que todos los centros han abierto sus puertas y que la jornada se desarrolla con "tranquilidad". Los profesores que están siguiendo la huelga continúan con sus movilizaciones, y además de colgadas de pancartas, están concentrándose a las puertas son silbato y reclamas.